

Pour diffusion immédiate

Le 27 juillet 2006

n° 06-175

Augmentation du nombre de médecins au Yukon grâce au programme d'immigration

WHITEHORSE — C'est avec plaisir que le gouvernement du Yukon annonce le recrutement fructueux de deux médecins, qui se joindront à la collectivité médicale yukonnaise grâce à un programme conçu pour accélérer le traitement des dossiers d'immigration de professionnels spécialisés.

« Le gouvernement a mis en place le programme de candidats à l'immigration au Yukon en vue de pallier les pénuries sur le marché du travail lorsqu'on ne peut former ou recruter la main-d'œuvre localement », a dit Brad Cathers, ministre de la Santé et des Affaires sociales.

M. Cathers a indiqué qu'il est très heureux d'accueillir les deux nouveaux médecins dans le territoire.

« Leur arrivée aidera à grossir les rangs des médecins au Yukon et apportera une réponse aux préoccupations exprimées par le gouvernement, la collectivité médicale yukonnaise et les résidents en ce qui concerne l'accès aux médecins lorsque les personnes en ont besoin. Le ministère de la Santé et des Affaires sociales continuera à pallier le manque de professionnels de la santé par l'intermédiaire de la Stratégie en matière de ressources humaines en santé », a ajouté M. Cathers.

En vertu du programme de candidats à l'immigration au Yukon, administré par le ministère de l'Éducation, un comité formé de représentants du gouvernement du Yukon et de l'industrie examine les demandes d'immigration présentées par des travailleurs spécialisés. Les demandes qui sont approuvées par le comité font ensuite l'objet d'une recommandation pour un traitement accéléré du dossier d'immigration au Canada.

« Nous travaillons avec les organismes de l'industrie et les employeurs yukonnais en vue de cerner les problèmes liés au manque de ressources humaines », a dit Brent Slobodin, sous-ministre adjoint à la Direction de l'enseignement postsecondaire. « Le gouvernement du Yukon a collaboré avec la Yukon Medical Association en vue de désigner des candidats et de faciliter l'immigration de nouveaux médecins au Yukon. »

« Grâce au programme de candidats à l'immigration au Yukon, notre collectivité médicale s'est enrichie de deux médecins », a dit le docteur Rao Tadepalli, président de la Yukon Medical Association. « Cela nous aidera à mieux répondre aux besoins des Yukonnais et des Yukonaises en matière de santé. Bien que nous soyons encore aux prises à une pénurie de médecins praticiens dans le territoire, le programme de candidats à l'immigration représente un pas dans la bonne direction. »

Les deux nouveaux médecins seront titulaires d'un permis de travail spécial et seront supervisés par un médecin local. Seules les personnes qui occupent des postes répertoriés par le programme de candidats à l'immigration au Yukon sont admissibles au traitement accéléré du dossier d'immigration. Tous les demandeurs doivent satisfaire aux conditions d'immigration au Canada et être titulaires des certificats ou avoir obtenu l'agrément leur permettant d'exercer leur profession au Canada.

Depuis 2004, Services aux consommateurs et sécurité, la section responsable de la délivrance des permis, a remis des permis spéciaux à 18 nouveaux médecins.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur le programme de candidats à l'immigration au Yukon, téléphonez au ministère de l'Éducation, au 667-8751.

-30-

Renseignements :

Peter Carr

Conseiller en communications

Conseil des ministres

(867) 667-8688

peter.carr@gov.yk.ca

Pat Living

Communications

Santé et Affaires sociales

(867) 667-3673

patricia.living@gov.yk.ca